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TESTEMUNHAS DA HISTÓRIA

CAPITANIA
Com a presença, do Capitão-de-Mar-e-Guerra Luis Filipe Rabello Freire, Capitão
dos Portos em Santa Catarina, prefeito Everaldo dos Santos, administrador do
Terminal Pesqueiro de Lagunas, Deyvisonn da Silva de Souza e outras lideranças,
na sexta-feira (10), assumiu o comando da Delegacia da Capitania dos Portos

de SC em Laguna, oCapitão-de-Corveta Marscos Maia dos Santos, ele que já foi
agente da Capitanla de Tramandaí(RS). Em seu discurso disse que já conhecia

Laguna desde 2010, à convite do então Delegado; Capitão-de-CorvetaAndré Luiz

dos Santos e Silva, hoje na reserva e que também esteve presente.

PONTILHÃO DE'MADEIRA'
'Uma meia dúzia de pessoas que, não têm Q que fazer, e até

coleguinhas, através da rede social estão a criticar a Ponte Anita

Garibaldi, acreditem, pela sua beleza. Mas ontem (16), no programa
Papo de Redação, da Guarujá/Estadão, de nossa capital, o professor
Paulo Brito, não deixou por menos e disse que para essa meia dúzia,
certamente, o melhor seria fazer um pontilhão de madeira ... Bom!

,
Aí reclamariam ,da qualidade da madeira.

SESSÃO DACÂMARA
Sob a presidência do vereador Roberto Alves, os vereadores
de Laguna na quarta-feira (1s)estiveram reunidos em mais

uma sessão ordinária. Na pauta, oprojeto de Lêi 051/15 que
aprova e ihstitui o Plano Munidpal de Saneamento Básico
de Laguna, que tem por finalidade, articular, integrare

coordenar recursos tecnológicos, humanos, econômicos e

financeiros para aperfeiçoamento/implemento da execução
de serviços públicos municipais urbanos de abastecimento
de água, esgotamento sanítárío, destinação de resíduos

sólidos, limpeza e drenagem urbana, em conformidade com
o estabelecido na Lei Federal n° 11-445. Também esteve em

pauta o projeto de Lei 058/15 que autoriza o uso de imóveis

vagosno Loteamento Lurdinha Schiefler, objetivando que,
as famíllas desabrigadas pela defesa civil por estarem em

'16cal de risco, sejam alojadas em imóveis desocupados e

retomados pelo município, bem como, que seja possibilitado
o pagamento de aluguel de imóvel, por um período, que

permita que estas famílias se restabeleçam.

Além das quase duas mil pessoas, a presidente Dilma nos atos de inauguração da gigante de Laguna,
ao alto, teve a companhia do governador Raimundo. Colombo, do nosso vice governador Eduardo
Moreira, senador. Dario Berger, ministros Antonio Carlos Rodrigues, 'dos Transportes e Manoel Dias,
do Trabalho, prefeitos Everaldo dos Santos, de Laguna; Antonio Honorato Filho, de Pescaria Bravae
Olavo Falchetti, de Tubarão, deputados federais Edinho Bez, Ronaldo Benedet, Décio lima e Pedro

Úczai, ex- senador Casildo Maldaner e ex-governador Paulo Afonso. "Essa ponte é um símbolo muito

forte, que une, fortalece e permite que supere às obstáculos. O 'Brasil irá voltar a crescer 'e a gerar
empregos", destacou a presidente.

DIA DA IMPRENSA
A Associação Catarinense de Imprensa está divulgando uma intensa agenda para este

segundo semestre, especialmente para as homenagens ao lagunense Jerônimo Coelho,
patrono da nossa imprensa, fundada há 184 anos, com O Catharinense e aos 83 anos de

fundação-da entidade. Assim sendo, dia 27, em Laguna, encontro regional da imprensa
sulina, a programação, já definida, marca para às 10h30 colocação de uma corbelha junto
ao monumento de Coelho; às .11h, no Cine Teatro.Mussi, alocução do Vice-Governador
Eduardo Pinho Moreira, com a presença de turmas de alunos do Colégio Stella Maris e

às 12h almoço no Laguna Tourist Hotel, tudo com o apoio da CODESP:Terminal Pesqüeiro
de Laguna, PESCAF, Jornal de Laguna e Rotary Club de t.aguna No dia' seguinte,
28, as comemorações acontecerão na Praça XV, em nossa capital, com a participação
da Maçcnariá, 14a Brigada de Infantaria Motor.izada do Exército, Instituto Histórico e

Geográfico de SC e Academia Catarinense de Letras. Dia 11 de agosto, Medalha Dakir
Polidora 'de Imprensa, durante sessão solene da Câmara de Vereadores de Florianópolis.
Já no dia 22 de agosto, em Chapecó, acontecerá _o 8° Encontro da Imprensa de, SC, com a

participação de 500 profissionais da região oeste.

Datas Históricas Previsão do Tempo�"waW/9'

» 1-9 � 1922 - É fundada a Associação São
Vicente de Paulo (Vicentinos), para atender
aos pobres.

'

» 21 - 18�9 - Garibaldi tendo assumido o

comando do "Seival", que conseguira abrigar
se na Lagoa do Camacho, chega à foz do rio

Tubarão, fronteiriça à Laguna, sein ter voltado
ao mar aberto, aproveitando alagados e canais

avolumados-pelas águas de grande enchente do
rio Tubarão.
» 22 - 1839 -". Garibaldi, seguido por David

Canabarro, Teixeira Nunes e -seus soldados

farroupilhas conquistam a Vila, fi cando o

�pisódio conhecido como a Tomada de Laguna.

Hoje (17):. Sol corri muitas nuvens

durante o dia. Períodos de nublado, com
chuva a qualquer. hora. Temperatura
amena. Vento de noroeste a sudeste, fraco
a moderado. Min: 13°C e Máx: 22°C

" Amanhã (18) e Domingo (19): Tempo
mais firme com sol entre nuvens,

,. .

Temperatura em' elevação: Vento de

sudeste a. nordeste, fraco a moderado.
) Amanhã Min: 14°C e Máx: 20°C.

Domingo Min: 16°C e Máx:) 1°C.

Fases da lua Tabuas das marés

•• Nova - até 23

( • Crssceníe- 24 até 30

O' Cheia -de 31 até 5i8
). Minguante· de 6/8 até 13/8

Fanfe: Climem • Epagri

AMANHÃ DOMINGOHOJE
PREAMAR BAIXAMAR P�EAMAR BAIXAMARBAIXAMAR PREAMAR

01:06=0.7 - 21:09=0.3 01:45=0.7 - 21:43=0.3 02:17=0.7 - 22:15=0.3

j

Faleciment'fr
NÃO HOUvE
'REGISTRO,
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Gabriela Besen

Pedroso
www.gabrielapedroso.com.br

O'NAO VOCE JA TEM
Existe um o;omento na vida em

.Leonardo

Boff
leonardoboff.wordpress.com

Na Grécia a dignidade venceu a cobiça
Há momentos na vida de um povo em que ele deve dizer Não, para além das possíveis consequências.
Trata-se da dignidade, da soberania popular, da democracia real e do' tipo de vida que se quer para ·toda
a população. Há cinco anos que a Grécia se debate 'numa tenivel crise econômico-financeira, sujeita à
todo tipo de exploração, chantagem e até terrorismo por parte do sistema financeiro, especialmente de

origem alemã e francesa. Ocorria tuna v�rdadeira intervenção na soberania nacional com a pum e. simples
imposição das medidas de extrema austeridade excogitadas, sem consultar ninguém, pela Troika (Banco>
Ceritral Europeu, Comissão Européia e o FMI): Tais medidas implicaram' uma tragédia social, face
'à qual o sistema financeiro não mostrava nenhum sentido de humanidade, "Salve-se o dinheiro e que
'sofra ou morra o povo". Efetivamente desde que começou a crise ocorremm mais de dezmil suicídios de

pequenos negociantes insolventes, centenas de crianças deixadas nas portas dos mosteiros com um bilhete
das mães desesperadasr''nãc deixem minha criancinha morrer de fome". Um sobre quatro adultos' estão

desempregados, mais da metade dos jovens sem ocupação remunerada e-o PIB cãiu 27%. Não passa pela
cabeça dos especuladores que atrás das estatíticas se esconde tuna via-sacra de sofrimento.de milhões-de
pessoas e à humilhação de todo um povo. Seu lema é "a cobiça é boa". Nadamais conta. Os negociadores
do novo governo grego de esquerda, do Syriza, com o primeiro ministro Alexis Tsipras e seu ministro da
fazenda um acadêmico e famoso economista da teoria dos jogos Yanis Varoufakis que quiseram negociar
as medidas de austeridade duríssimas encontraram ouvidos moucos. A atitude era de total suhmissão:"óu
tomar ou deixar". O mais duro 'em o ministro das Finanças aleinão Wolfgang Strãuble:"não há nada para
negociar; apliquem-se as medidas". Nem pensar numa estratégia do ganha-ganha, mas pura e simplesmente
do ganha-perde. A disposição era de humilhar o governo de esquerda socialista, dar tuna lição para todos
os demais países com crises semelhantes (Italia, Espanha, Portugal e Irlanda). A única saída honrosa de

Tsipras foi convocar um referendo: consultar o povo sobre se diria um Não (OXI) ou-um Sim (NAI). Qual
'a posição face à inflexibilidade férrea da austeridade que aparece totalmente irracional por levar uma nação
ao colapso, exigindo uma cobrança da dúvida reconhecidamente impagável. O própro Govemo propôs a

consulta.e sugeriu o Não. Os credores e os governos da França e daAlemanha fizeram ameaças, praticaram
um verdadeiro terroismo nas palavras do ministro Varoufakis e falsificaram as informações como se o

-referundo fosse para ficar na zona do Euro ou sair,'quando na verdade não se tratava nada disso, Apenas
era de aceitar ou rejeitar o "diktat" das instituições financeiras européias. A Grécia quer ficar dentro da
zona do Euroa.A vitória de domingo dia 5 de julho foi espetacular para o Não: 61% contra 38% do Sim.
Primeira lição: 0S poderosos não podem fazer o que bem entendem e os fracas não estão inais dispostos
a aceitar as humilhações. Segunda lição: a derrota do Sim mostrou claramente o coração empedernido do

capital bancário europeu. Terceiro, trouxe à luz a traição da Unidade Européia a seus próprios ideais que
era a integração-com solidariedade, com igualdade e comassistência social. Renderam-se à lógica perversa
do capital financeiro. A vitória do Não representa tuna lição para toda a Europa: se ela quer continuar a
ser súcuba das políticas imperiais norteamericanas ou se quer construir uma verdadeiraunidade européia
sobre os valores da democracia e dos direitos. O insuspeito semanário liberal Der Spiegel advertia que
através da Sra. Merkel, arrogante e inflexível, a Alemanha poderia, já pela terceira vez, provocar tuna
tragédia européia. Os burocratas de Bruxelas perderam o sentido da história e qualquer referência ética e

humanitária, Por vingança o Banco Central Europeu deixou de subministrar dinheiro'para os bancos gregos
continuarem a funcionar e osobrigou afechar. Uma lição para todos, também para nós: quando se trata
de tuna crise radical' que implica os rumos futuros do país, deve-se voltar ao 'povo, portador da soberania

política e confiar nele. Apartir de agora os credores e as inflexíveis autoridades do zona do Euro terão pela
frente não um governo que eles podem aterroizar e manpular, mas um povo unido que tem consciênçia de

.

sua dignidade e que não se rede à avidez dos capitais, Como dizia um cartaz:"Se não morremos de amor,

por que vamosmorrer de fome"? Na Grécia nasceu, pela primeira vez, a democracia mas de cunho elitista.
Agora, nesta mesma Grécia, está nascendo tuna democracia popular e direta. Ela se�á um complemento
à democracia delegatícia, Isso vale também para nós no Brasil. Um prognóstico, quiçá uma profecia: não
estaria nascendo, a partirda Grécia, a era dos povos? Face às crises globais serão eles que mo às ruas,
como entre nós e mi. Espanha e tentarão foimular os parâmetros políticos e éticos do tipo de mundo que
queremos para todos. Já não confiamos rio que vem de cima. Seguramente o eixo estruturador não será a

economia capitalista-desmoronando, mas a vida: das pessoas.da natureza e da Terra.Isso realizaria o sonho
do Papa Francisco em suaencíclica: a humanidade "cuidando da Casa Comum".

-

que precisamos decidir, de uma vez

por todas, se estamos determinados
a fazer o que for necessário para
realizar os nossos sonhos e objetivos.

(_." Inclusive ouvir que não somos bons;
Inclusive ouvir alguns. nãos. Ou
muitos nãos. O interessante é que
esse medo' de ouvir o não começa
em alguns de nós muito cedo, ainda
na infância.-Aparentemente, a partir
de uma certa idade, começamos a

aprender que é feio pedir por algo,
a menosque você tenha à permissão
de pedir por aquilo. Talvez isso
comece no supermercadQ,. quando

.

riossos pais, preocupados com a sua

sanidade e a sanidade dos outros
-

consumidores, nos alertam: "não

peça nada". Eu tenho uma sobrinha
de 8 anos, e no final de 2014 a

levei numà livraria' comigo, pois
eu precisava- comprar um presente
de amigo

.

secreto. Ela gostou de
um livro sobre animais, mas não

comentou nada, apenas ficava
folheando o livro, quetinha no seu

canto. Se eu não tivesse percebido.,
provavelmente iríamos embora e ela
deixaria o livro lá; Então eu fui falar
.corn ela; e perguntei se ela queria o

livro, ela respondeu que estava com

vergonha de me pedir. Calmamente
eu expliquei que ela não precisava
ter vergonha de me pedir as 'coisas,
pois o pior que poderia acontecer

(I. seria: não ganhar. Se 'ela não me

pedisse, por outro lado, ela com

certeza não levaria o livro para

casa. Nesse momento ela me pediu
b livro e eu comprei, juntamente
com o meu presente de amigo
secreto. Existem muitas .razões que
a levaram a ficar quietinha, cOgl
vergonha de me pedir um livro, mas
podemos dizer que a principal delas
foi 'uma antecipação de um futuro'

que. poderia acontecer. Antes mesmo

de se manifestar, ela antecipou qual
seria a minha pior reação possível a
esse pedido e li confirmou como fato

.certo, imutável. O pior é que isso,
muitas vezes, não acontece apenas
quando somos criançase queremos
pedir um presente= Carregamos
essa antecipação do' futuro durante
toda a vida, e. ficamos com medo de

pedir' uma promoção, um aumento,
ou �"implesmente uma chance. MáS
e você? Qual é o não que você já
antecipou e te impede de dar 'um

passo na direção certa? Qual o

objetivo que você vem deixando de
lado em razão de um futuro previsto
com base em suposições? Deixa eu

.

te dizer uma coisa: Se seu sonho não

vale nem' mesmo correr o risco de
receber um não, talvez não seja um

sonho bom o suficiente. Lembre-se:
o não você já tem. � a sua capacidade
de se arriscar, de colocar tudo. em

jogo e de se permitir conhecer essa

resposta que far-á com que, você
transforme o não em um sim. E que

seja apenas o primeiro sim de muitos
.

e muitos outros que voc€ ainda irá
receber. Desde que não tenha medo'
de perguntar.

Gente
de nossa terra

..

. Aê! Maria de Jesus Ribeiro, a nossa�nita Garibaldi,
nasceu em 1821 em Laguna, filha de Mara Antônia

(de Jesus) e de Bento Ribeiro � da Silva. Do seu pai
parece ter herdado a energia e a coragem pessoal,
revelando desde úiança um caráter independente e

resoluto. Aos 18' anos cbnheéeu a José Garibaldi que
viera com as tropas farroupilhas de Davi Canabarro e

Joaquim Teixeira Nunes tomar a Laguna em julho de

1839, fundando a República Juliana dos Cem Dias. Seu
encontro com Anita resultou em amor a primeira vista,
dando orígerna um dos mais-belos romances de-amor
e dedicação incondicionais. A 20 de outubro de 1839 '

Anita decide seguir José Garibaldi, subindo a bordo de
seu navio para uma expedição de corso até Cananéia.
Sua lua de mel tem lances de grande dramaticidade:
Em Imbituba recebe seu batismo de fogo ao serem

os corsários' atacados por forças marítimas legais.
Dias depois, a 15 de Novembro, Anita confirma sua

.

coragem ímpar e amor heróico a Garibaldi e à cansa

na célebre batalha naval de Laguna, contra Frederico
Mariath, em que se expõe a mil mortes ao atravessar

uma' dúzia de vezes num pequeno. escaler a área de
combate para transportar munições em meio de
verdadeira camificina humana. Com o fim da efêmera

República Lagunense, o casal segue na retirada para o

sul. Subindoa serra, Anita combate ao lado de Garibaldi
em Santa Vitória, passa o Natal de 1839 em Lages, toma

parte ativa no .combate das Forquilhas (Curitibanos) à
meia-noite de 12 de janeiro seguinte. Feita prisioneira '

de Melo Albuquerque, consegue deste comandante
'pennissão para procurar no campo de batalha o

cadáver de Garibaldi que lhe haviam dito morto, Foge
depois espetacularmente, embrenhando-se pela mata

atravessando o Rio Canoas a nado reencontrando as

tropas em retirada e seu Giuseppe, oito dias depois.
Em 16 de Setembro de 1840 nasceu seu primogênito
Menotti em Mostardas, na região da Lagoa dos Patos,
no Rio Grande do Sul-Doze dias depois. dê parto, é
obrigada a fugir dramaticamente a cavalo, seminua e

com o recém-nascido ao colo, de um ataque noturno

de Pedro de Abreu durante a ausência de Garibaldi.
Reencontrados de_�Js, Anita e o filho seguiram,
também, na posterior grande retirada pelo mortífero
vale do Rio das Antas. Em 1841, dispensado por Bento
Gopçalves, Garibaldi segue com. a pequena familia
para Montevidéu, engajando-se nas lutas uruguaias
contra o tirano Rosas. Á 26 de Março de 1842, Garibaldi
casa com Anita na antiga Igreja de São Francisco de
Assis. Nos anos seguintes Anita tem mais 3 filhos

Rosita, Teresita e Riccioti. Em fins de 1847 segue Anita
com seus três filhos para a Itália, para Gênova e Nice
sendo seguida pelo marido pOUCCllS meses depois. Na
Itália Anita Garibaldi deu múltiplas demonstrações de

aprimoramento intelectual, aparecendo como esposa

condigna do herói italiano. Infelizmente a vida
de Anita foi demasiado curta: Em meados de

1849 vai a Roma sitiada pelos franceses ao

encontro do marido, e com ele e sua Legião'
italiana faz a célebre retirada, dando repetidas

. mostras de grande dignidade e de coragem em "'An.lances de bravura frente aos inímigos austríacos.
.

_. .ta
Grávida- pela quinta. vez e muito doente, não •

.-

aceita o: conselhos pára I?eimane_:er em Gar.baldi
San 'Manno .

para restabelecer-se, Nao quer
-

abandonar o marido quand? quase todos"o *30V08V J 82 Jabandonam. Acompanhado de poucos fiéis,
ziguezaguea�do pelos 'pânt�nos ao. Norte de t 04j08V J 849Ravenna, fugindo dos Austnacos, prQmetendo' _

pena de morte a eles garibaldinos e a quem lhes

. ajudasse José Garibaldi vê definhar rapidamente !
a mulhér que mais amou na vida e de sua

coragem disse desejara muitas vezes fosse a

dele! Pelas 19·horas do dia 4 de agosto de 1849,
Anita Garibaldi falece nos braços do esposo
em pranto, longe dos filhos, num quartinho do

segundo pavimento da casa dos innãos Ravaglia
em Mandriole, próximo a SantoAlberto. Por sua

importância na história da cidade, do país e até
.

mesmo do mundo, recebeu justa homenagem
emprestando seu nome a primeira" ponte
estaida em curva do Brasil, em Lfguna.
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Paróguia
Hoje (17), às 19h missas na Praia do Sol e na Cohab. Amanhã ( 18), às 1411

no Centro Cultural, encontro de ministros da Comunhão; missas às 17h30

no Mar Grosso e às 19h na Matriz e Caputera. Domingo (19), missas"ãs 8h

no Portinho e.Roseta, 9h15 Bentos, 9h30 comBatizados na Matriz, 10h30

Estreito, 17h Loteamento Juliana e às 19h Mattiz. Terça-feira (21), às 6h30,
� /"

12h30 e 19hOO, na Matriz, as tradicionais missas do padroeiro Santo Antônio,
Quarta-feira (�i)ó às 14h30 visita aos doentes do Hospital de Caridade; às 15h

missa na Matriz. Quinta-feira (73), às 15h missa na Roseta.

PROGRAMAÇAo RELIGiOSA DE RESPONSABILIDADE DA PARÓQUIA SANTOANTÓNIO DOSANJOS

A gigante de Lag,una ...

'.; .

JORNAL DE LAGUNA,
Jornal de Laguna Ltda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433 '

j

-,

A Fundação dó Meio Ambiente - FATMA torna público que se encontra

disponível para consulta em sua Biblioteca, à Rua Felipe Schmidt, n° 485,
Centro, . Florianópolis; na Prefeitura, Municipal de Tubarão, Rua Felipe

I Schmidt, n° 108, Centro, Tubarão.. na Biblioteca Pública Municipal,Olavo
Bilac, Praça Walter Zumblick, s/n;Centro, Tubarão; na Secretaria de Proteção
e Defesa Civil, Rua Nossa Senhora da Piedade, n" 39, Centro, Tubarão; na
Prefeitura de Capivari de' Baixo, Avenida Ernani Cotrin, n" 187, Centro,
Capivari de Baixo; na Biblioteca Pública Municipal de Capivari de Baixo,
Rua Carlos Chagas, rio 700, Santa Lúcia, Capivari de Baixo; na Prefeitura

Municipal de Laguna, (Gabinete do Prefeito) Rua Voluntário Carpes, n" 155,
Centro, .Laguna; Administrativo da Prefeitura, Rua Osvaldo' Cabral, n° 140,
Centro, Laguna; na Biblioteca Professor Romeu Ulysséa, Rua Voluntário

Fermiano, n" 101, Laguna e no site da FATMA: www.fatma.sc.góv.br, cópia do

Relatório de Impacto ao Meio Ambiente - Rima das Obras de Melhoramento
Fluvial da'C�lha do Rio Tubar'ã6, de responsabilidade da Se�retaria de Estado" "

da Defesa Civil. A partir desta data fica estabelecido o prazo de 45 (quarenta '

e cinco) dias, para o recebimento de comentários relativos ao RIMA e das

solicitações de Audiência Pública. Este edital atende as Resoluções n" 001186
/

e 009/87 do CONAMA e.0112006 do CONSEMA/SC.

y
FATMA

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Rua Raulino Horn, 54 - 1 ° Andar
Edificio Celestina Daufenbach

Centro - Laguna - Se

E-mail: redator@jomaldelaguna.com.br
Home Page: www.jornaldelaguna.corn.br

, /
Caixa Postal 147-1

Fone/fax: (48) 3646.1385
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/

Hoje com 89 anos, firme e forte na época então com 86, o senhor
Efstathios Georgios Anastasiadis quando reunia familiares para

marcar a importante data, ao lado da esposa Sumela, filhos e netos.'

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Laguna / 2a Vara Cível
Rua Arcângelo Bianchini, n" 69, Centro - CEP 88.790-000, Laguna-SC - E-mail:

19avar2@tjsc.jus.br
Juiz de Direito: Mauricio Fabiano Mortari
Chefe de Cartório: Gizele de Souza Malan Medeiros

EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉus INSCRITOS EM LUGAR
INCERTO E EVENTUAIS INTERESSADOS - COM PRAZO DE 20 DIAS

Usucapião n" 040.09.002629-2
.

Autor: José Arilton Gonçalves e outro:

Citando: MAUREÇI LIMA, Mato Alto, Cabeçuda - CEP 88.790-000, Fone (048),
Laguna-Sf'
Descricão do Bem: ,"Um imóvel rural, localizado no. Bairro Mato Alto com

53.076,50m2, tendo as seguintes confrontações: frente a Nordeste com 68,84 m;
-extremando com a faixá de domínio da Rodovia SC-436; fundos a Sudoeste com

118,80 m, extremando com Área de Marinha; lateral esquerda:u Noroeste com

583,63 m, extremando com a Rua Tarcilio Manoel'Custódio; lateral direita a

Sudeste com 587,18m; extremando com terras que são ou eram de Maureci Lima",
Prazo Fixado para a Resposta: 15 dias. Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s.)
acima identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s)'
cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em), confrontante(s) e aos eventuais interessados

que, fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos doprocesso
epigrafado, bem como CITADA(S) para responder(em) à ação, querendo, no

lapso de tempo supra mencionado, contado do transcurso do prazo deste editaL
. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação no prazo marcado, presumir-se-ão
aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor na petição inicial (art. 285,
c/c art. 319 do CPC). E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros,
foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado I

vez(es), com intervalo de O dias na forma da lei.
'

Laguna (SC); 03 de maio de 2611. '<, ..<

Por:
Prbf. Dr. Eduardo Guilherme Gentil. de Farias, Engenheiro de Pesca

Prof. Dr. Giovanni lemos de Mello, Engenheiro de Aquicultura
Prof. Dr. Jorge luiz Rodrigues Filho, Biólogo

Prof. Dr. Maurício Gustavo Coelho Emerenciano, Zootecnista
aquicultura.pesca@gmail.com

Aquicultura
& Pesca

Art]go: Pescando com Árvores
Amadeira semprepossui um papel importante na atividade pesqueira, sendo empregada para,
inúmeras finalidades, como na construção de embarcações e partes de petrechos utilizados na
pesca ao longo de muitos anos. É muito provável que atualmente a madeira tem uma maior
importância para a atividade quando está de pé e. viva, na forma de uma suntuosa árvore.
Muito melhor ainda quando estão juntas, formando áreas vegetacionais que fornecem uma

série de beneficios aos seres humanos. Neste ponto da coluna, 'alguns leitores podem estar se

perguntando: "Acoluna não era sobreAquicultura e Pesca?O que árvores emadeiras têm haver
com isto?". Portanto, contextualizar este ponto de vista é essencial para uma boa leitura. Sem
dúvida nenhuma, a ínadeira continua e sempre será importante para se construir embarcações
e partes de petrechos. Contudo, outros materiais podem substituir tão bem o� até mesmo

melhor este recurso. Um exemplo é o emprego do aço para construir cascos de embarcações
mais resistentes e seguras, possibilitando a navegação para pontos distantes da costa e com

condições oceanográficas mais severas. Este fato colaborou consideravelmente ao acesso a

estoques e para a abertura .de novos mercados de pescados, auxiliando na consolidação da
indústria pesqueira. Por outro lado, quando se observa algumas funções desempenhadas pela
"madeira em pé", na forma de áreas de vegetação, nota-se que algumas delas não são passiveis
de serem copiadas ou substituídas, mesmo com toda a criatividade e engenhosidade humana.
A existência destes locais está atrelada a uma melhor qualidade ambiental, por proverem
beneficios sem custo aos seres humànos, eomo, por exemplo, a manutenção da qualidade de

água e a regulação climática Seguem dois exemplos rápidos e em distintas escalas espaciais
para corroborar ao exposto acima:
I) Localmente, os mosaicos de vegetação são responsáveis por se manter a qualidade e a

quantidade de água nos corpos hídricos em uma bacia hidrográfica. Muitas vezes estes

mosaicos são protegidos por lei, passando a ser denominados como "Áreas de Preservação
Permanente (APP)". Em áreas com pouca vegetação, onde as áreas desmatadas e urbanas
são predominantes, a infiltração de água para O lençol freático tende a diminuir e os casos

de enchente aumentar. Ou seja, menos água para os rios e mais para áreas secas. Além. disto,
a qualidade tende a piorar, concentrando nutrientes que alteram toda a vida aquática de rios,
lagoas e estuários. Certamente, as atividades aquicolas e pesqueiras em corpos hídricos
inseridos em áreas impactadas irão sofrer uma imensa perda na qualidade e na quantidade clã
produção ..
II) Regionalmente, a FlorestaAmazônica tem papel central na dinâmica de chuvas que caiem
em nosso pais. A massa de ar repleta de água gerada na maior floresta do mundo, vai até a

Cordilheira dos Andes e, ao bater em suas montanhas, volta para banhar a região centro-oeste
e sudeste do Brasil. O desmatamento amazônico, que vem ocorrendo em taxas desoladoras
na ultima década, aparenta estar alterando a dinâmica de chuva no país, sendo que as recentes

, secas que ocorreram no sudeste do país podem estar associadas a este fator. Aqui no sul a

situação é.diferente: aumento de eventos climáticos extremos e da quantidade de chuvas,
decorrente damaior entrada de massas advindas do oceanoAtlântico. Ou seja, mais água aqui
do que o normal, o. que irtfIuência a safra de recursos importantes para a região, como, por
exemplo, 'o camarão-rosa, que tende a sumir do estuário e ir para o mar nestas condições. A
diminuição das pescarias de camarão frente o aumento de chuvas já foi registradana Lagoa
dos Patos, merecendo ser analisada de forma mais detalhada em nosso Complexo Estuarino.
Os exemplosmencionados são apenas dois de muitos sobre a infÍuência de áreas vegetacionais
na qualidade ambiental e, consequentemente; nas atividades que dependem do meio ambiente.
Entretanto, nem toda a área deve sermantida em suas condições naturais. Existe uma legislação
clara e detalhada sobre o assunto, diferindo áreas passiveis de seremmodificadas de outras que
devem ser preservadas. As pessoas que dependem da aquicultura e da pesca devem ter este

conhecimento, pois a conservação e gestão de recursos naturais são assuntos essências quando'
se discute a viabilidade econômica e a silstentabilidade destas atividades.

'
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_MOTO LAGUNA
-

-

DEINVERNO

Se o evento realizado

no verão já se tornou o

principal do segmento em

todo o Estado, o de inverno
está muito próximo disso. É
o que qarante o presidente
Nilson Algarves, do Laguna
Moto - Clube, que realiza

hoje ( J 7) eamanhã (J 8), nas
dependências do Laguna
"Tourist Hotel. O evento

surqiu para comemorar o

dia aq motociclista, agora
com visual mais bonito,

pronto para receber esta encerrando às duas

edição que , ..

promete ser horas. Amanhã (J 8), " às
a melhor de todos os J 2h30 almoço (um risota

tempos. ,A promoção de camarão), com shaw

,já está integrando
_

o musical, tenda eletrônica

calendário i.do município. e muitas surpresas,. com
, Laguna.definitivamente já custo dé RS 20 por pessoa
é um polo de motociclismo, às J 4h, no Salào Anita

movimentando á rede Garibaldi, palestra sobre

hoteleira e o comércio. a Expedição Alaska, com

A programação Oeonir Bartnik e Edson

Hoje (J 7), às J 9h,-abertur� Mesadri. Aberto ao público,
com, churrasco, shaw o ingresso para os dois dias
musical e tenda eletrônica, <será de apenas RS J O:

Plano Diretor

"-CÂMARA PROMOVEU
AUDIÊNCIA PÚBLICA

A Câmara de Vereadores
de Laguna realizou na

tarde da última segunda
feira (13), a primeira
audiência pública que
trata da revisão do Plano
Diretor. Os projetos Leis

que alteram o Plano
são de autoria do Poder

Executivo, após análises
e---debates no Conselho
de Desenvolvimento
e Secretaria de-
P I a n' e j a m e n t o

e Habitação. A

apresentação dos

projetos técnicos foi
feita pelo engenheiro
Rodolfo Godiriho,
presidente do Conselho

de Desenvolvimento. Na

justificativa - do projeto
encaminhado à Câmara
estava assinalado que
após a aprovação do

conjunto de leis que
compõeoplànodiretor, a
situacão fática resultante

,

"

da implantação�d.estes
novos - dlsposltivos te_m
demonstrado que
suas regras' podem
ser aperfeiçoadas { e

adaptadas a realidade
de nossa cidade,
acrescentando que

-

se

faz necessário algumas
alterações pontuais na

Lei' Complementar 269,
de 1 2 dezembro de

20 13, e que atualmente
estaria inviabilizando a

aprovação de inúmero

projetos, s�a peloconflito
de disposjtivos existentes
ou interpretações
equivocadas ..

que
não condizem com a

realidade. O presidente
_

da Câmara Roberto

Alves, classificou como

importante este tipo de -

'debate. 't necessário
debater juntamente
com a sociedade, Poder
Executivo e. Câmara de
Vereadores este tipo
de decisáo, àté porque
o que foi aprovado
pelo Conselho- de
Desenvolvi m e n t o .

após amplo debate

passará pela análise
minuciosa desta Casa

para se
--

aplicar ao

Plano Diretor" concluiu.
Uma nova Audiência
Pública pará reafirmar,
as modificações foi
marcada para dia 3 1 de

julho, /às 19h. Após ouvir
a população o projeto
ainda vai' ser discutido

,

pelo Poder Legislativo.
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Uma rua, ,uma história
o

João Pessoa Cavalcanti de Albuquerque nasceu na cidade de

Umbuzeiro,Estado daParaíba, em 24 dejaneiro de 1878. Era sobrinho
de Epitácio Pessoa, que chegou àPresidência da República na década
de 20: João Pessoa iniciou seus estudos no Liceu Paraibano, em
João Pessoa (PB), tendo assentado praça em 1894 no 27° Batalhão
de Infantariaaquartelado na Paraíba, seguindo depois para o Sul do
País. Ingressou, mais tarde, na EscolaMilitar do Rio de Janeiro, onde
foi; posteriormente, desligado por haver sido acusado de tomar parte
em ummovimento revolucionário. Em 1899 foi nomeado amanuense
da Faculdade deDireito do Recife, onde concluiu o curso juridico, colando grau como Bacharel em Direito no dia 19 de dezembro de 1903. Exerceu a advocacia
até 1910. Emigrando para o sul, foi logo nomeado representante da Fazenda, nós processos de desapropriação para execução demelhoramentos dos portos:A29·
de dezembro de 1910. após aprovação em concurso público para a JustiçaMlitar, é nomeadoAuditor da Marinha, em 1918, promovido aAuditor Geral, e, dois
anos depois, com a reforma da JustiçaMilitar, foi aproveitado nas altas funções deMinistro do Supremo Tribunal Militar. Eleito a 22 de junho de 1928 presidente
do Estado da Paraíba, foi empossado quatro meses depois. Era chefe do Partido Republicano local. João Pessoa erao que se pode chamar de um homem fora de
série. Chegando à Paraíba e tomando o já então escritor José Américo de Almeida como seu braço direito, passou a governá-la com métodos que começaram a·

escandalizar os mais conservadores e politiqueiros. Em Lagunaé nome de avenida noMirro Magalhães.
.

Loca tàrio Carpes no CentroHistórico a

casa tombada desde 1985pelo IPHAN,já abrigou a antiga
.

subestação de energia elétrica.
com o BNDES e Instituto Camargo a

-

casa volta a ser utilizada comoponto de venda de
artesanatos da cidade:

([j5'�

Aqui, uma dasprimeirasformações do Conjunto deRitmosKasbah que a exemplo doRavena,
tambémmarcou época na sociedade sulina. Nafoto-aparecem da esquerdapara a direita, Ivaldo

. Roque, músico lagunense de renome nacional e quemesmo nãofazendoparte,foi convidado a
posar, Zequinha (baixo), Leca (crooner), Luiz CarlosAmbrozini (piano),Adão (guitarra);Nilton
Constantino (crooner),Mauro Camilo (acordeon), Paulinho Baeta (bateria) e Tulinho (ritmo).
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ClasseA

a vJa rece
mais sorrisos'

Laguna:
Avenida Eng. Colombo
Machado satles n° 5 "

Clinicenter
Fone: 3644 °325

Dr. Alexandré Silveira Galarz
.

Reabilitação Oral- Implantes
Prótese Dental - Odontologia Estética

CRO-SC4320
Celular: 9985 2453

e-m�iI: asgalarz@gmail.com

Tubarão: .

Av. MarcolinoMartíns Cabral .

n° 1788/1005 " Ed. Minas
.

C-enter·
Fone: 3626 9539

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Perfil

Não vivo sem: Não sou refém de bens materiais,
Meu celular usô para o trabalho. mas sei me desligar
nos momentos certos:

LUIS GUSTAVO -DE OLIVEIRA ZANIN r.� ��a����=d�� p��; ������:���
da primeira ponte estaiada em curva do Brasil suspensa por estais centrais, nada maisjusto do que a coluna reverenciar
Luis Gustavo de Oüverra Zamn. uni dos pmfissionais que esteve à frente do projeto e com muita determinação,junto
a toda equipe de trabalho, deixam para a cidade além da grandiosa obra,' um Ieqadoe o exemplo de que com

planejamento e competência tudo é possível. Formado em Engenharia Civil e Agrimensura, o filho de dona Helena
e de "seo" Antônio iniciou sua trajetória profissional em São Paulo: 'Trabalhei por 14 anos em uma pavimentadora,
até chegar a Camargo Correa, onde estou há oito anos". Na atual empresa, Zanin executou obras como a Cidade

Administrativa, em Belo Horizonte, na Vale, em São Luis do Maranhão, a �stra�a' da Batalha. em Recife, entre outras,
até o início da ponte, em 7Q 12: "Este projeto é sem dúvida a consagração da minha carreira Foi escolhido inclusive

pelo segundo ano consecutivo como a obra padrão do ano pela construtora, reconheodo com o selo Platinum, pela excelência
nas bases de segurança, qualidade e gestão, sustentabilidade, compromisso com resultados, transparência, liderança, pensamento estratégico, senso de

responsabilidade e inovação", Casado com Maria Aparecida, pai de Gutlherrne.Leortardo e Mcnol,as, el� revela osennmento que a família nutre por Laguna: �

"Já vivemos em outras cidades, mas a terra de Anita nos recebeu de braços abertos. Fizemos rnuítas amizades: fomos muito bem recebidos. Sabemos que o

município ainda tem muito o que desenvolver, mas o que fica é a imagem de um povo;muito,ho�Pltaleirp;'" deJine.'Tamantià empatia, faz até mesmo surgir
a possibilidade de fixar raízes: "Eu e minha esposa levantamos a ideia de comprarmos uma casa.aqui. 'Brinco que' deve ter 'sid,o a água da fonte da cario-ca

, ",/ '. "" '
' " .

que nos despertou o fascínio, mas tudo dependerá da próxima obra para qual.serei recrutado", Sobre-a 'Ponte Anita:Garjbaldi, o engenheiro a define como
um "sonho materializado'; e inclusive pontua alguns dos diferenciais do novo cartão postal:' "Com -a aJupa de'L1ln:e.qU'ipamento IBERO) vindo de Portugal,
conseguimos agilizar a parte da obra realizada em terra, confeccionando até seis vãos da ponte em único mês. IstlJ nos 'permitiu a chance de finalizarmos
cada etapa praticamente dentro do esperado pela Construtora", Encerrando a entrevista, o focalizado mostrou-se feliz com a interação de toda equipe e a

entrega da obra: "O engajamento dos gestores, o entendimento de que era preciso tratá-lo como um negócio de nossa propriedade, que dependeria de
cada uma para alcançarmos o sucesso, despertou a força de vontade,'desde os gerentes sendo transmitido à todos os 'colaboradores, independente da

função. Paralelo a isto, somos todos sabedores do quanto a ponteserá um alívio pa�a os usuários deste trecho da BR. Acompanhamos este sofrimento nos'
últimos anos e falo em nome da equipe e do quanto estamos felizes. Essa obra representará muito para o desenvolvimento de toda região".

Projetos: Na área profissional, com a conclusão Qualida"'es e defeito$: Sou muito exigente. Gosto' Receita de bem-estar: Natação e caminhada.
da ponte, fico no aguardo do chamado da empresa, que tudo seja feito da melhor forma possível. Minhas : Um desejo: Ver' a felicidade dos meus filhos.
que (TI� direciona à nova obra �om a qual estarei maiores virt\udes são a liderança e a tra�spar�nd?: _', Conqu:istás: Na área profissional, a oportunidadeenvolvido, No qu� tange

'�.
vida

�\essoal,
estar

�ensamento:
Gosto mUito. po refrão de urnamúsica de trabalhar em uma empresa do porte da Camargo

sempre perto da minha famltia.
,que díz "Deixa.a vida me levar .,,", mas acrescentando Correà, ter participado de um projeto ímpar, como

Mi' F z r h rras o

.

'd do me ba ,'onde ue tudo devé' ser conduzido com plai-ll:jamento, 'foi a construção da ponte Anita Garibaldi, que nosan a. a e c u c e CUI ar u r,
do:

'
'_' d

.

d f
<

I r

coleciono bebidas das mais diferenciadas, ,programa o, mas am a Sim, e 9tm.a eve... ., ,

_ permitiu a premiação por dois arfas consecutivos

Viagens:, Nordeste, 8t1E:�nQs Air�-s ,� Punta .del comq' o' melhor projeto do' ano da construtora. Sou

Este. Fui para tas Vegas à trap.alho, .rrias pretendo feliz, pela família que construí e que me' possibilita
retornar com a farnüla. )á estamos planejando .

cónsagrar minha realização. Não poderia estar

conhecer a Europa, pleno se não tivesse as duas partes em harmonia,
. � �

'",

...'�. ,,;;

o prefeito Everaldo dos Santos;,
que reivindicou umacséne de obras

(redragagern da' b.arrã -,

e (o'mplexp ,

Lagunar e acesso 'p�la--praíi3 Elo',Sol)
entregou para a présídente: o'irfná, '

.. :,
.'

�', ". \�
uma tela de Anita;_-p'intada, pelo-nosso
multlartista João, R9dtigú�s Junlor-:, M�j-s:,:.. ,�

o vice Gcvemadep' �d.?�rd9; 'M,or�lra, _'::..,
quarta-feira (15) aproveitóu. p��ra.",úma, -;
foto no novo cartão ,pos�al de L�g�Jl19" <� <'

_ .....�-
'

'_

.

=: " 'v-, -,'.....__....IIII!I

Quanto .mais ,yocê compra,
mal,s voce ganha! ,

Segunda; a SábadQ
,

"

,o r

9h30,às 12h} 13h30 às 20h , l

DESCONTO DE DESCONTO DE' DESCONTODE, ,

��O% 9 í)l�
.

! í)l�
L-.! tJU �\J,

'Av. SenadorGalotti, 6Q3
.�

, Sara à2 - MarGrosso
. ,

�',
' '. �

" L�9úna/$C -:48 3�44-34�6
.

NACOMPRA
DE1PEÇA

NA COMPRA
DE2REÇAS

NACOr'1PRA
DE 3 PEÇAS ÓU-+

.

wWw�pksgil'l.com.br

)
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Telefones ÚteisConcursos Esportes, COPA DO BRASIL: /

CRICIÚMA RECEBE O GRÊMIO
ACIL. : 48-364.4-0060

CDL. : : . ..48-3644-0405
. Capitania dos Portos : 48-3644-01�6
Casan 48-3644-8100
Celesc 48-3644-1307/3644-'1321
APAE , ..48-3647-0446

.

Central de InformaçõesTurísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros · 193

Correios 48- 3644-0111

Defesa Civil. : " 199

Delegacia da Mulher .48-3626-8017

Delegacia dePolícia Cívil (Centro) ..48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) ..48-3644-0089/3644-0105
DiskDenúncia 181 ._

Repetindo o que fez em 1991, quando venceu o Grêmiona capital gaúcha�
o Tigre voltou a pregar uma peça no tricolor dos Pampas, saindo vitorioso
por 1 a zero no jogo de ida pela Copa do Brasil e agora jogando por
'um empate na próxima terça-feira (21), no Heriberto Hulse. Com uma

campanha pífia no brasileiro da Série B, o time até parece outro e não

estranhe se ele vier a embalar para as próximas rodadas, lembrandoque
amanhã (18), às 16h30 receberá o Bahia.

Nossos Cragues
Epagri : .. .48-3647-'7786/3647-7785 .

Fatma : .48-3622-5910
Fórum de·Jústiça .48-3644-8300.
GuardaMunicipal... , ..48-3647-3059

Guincho ..48-3646-1049

Hospital : 48-3646-0522

IQP : : : 48-3644-4272
IPHAN : ;-: ..48-3644-1144

PolíciaAmbiental. ..48-3644-1640
PolíciaMilitar :,.190 1 48-3647-0931

Polícia Rodoviária Estadual. : 198

Polícia Rodoviária Federal. 191

Porto de Laguna 48-3644-0183

]>refeitura Municipal de Laguna 48-3644-0401
Previdência Social., 135

Ele nasceu aqui no dia 25 de setembro de 1958 e hoje
como funcionário público federal, atua no Ibama. Co.mü .

atleta, no futebol, além dos times amadores do Paqueras
(da rua Custódio Bessa), Galícia, Formigão (da
Caputera), Caxias e Bandeirantes, atuou também entre

os profissionais do Avaí FC. No futsal, brilhou jogando
pelo Ypuã. Com o peso da idade, bateu sua bolinha

pelos veteranos do Águia de Fogo e Gaiolão. Nosso

focalizado é o Norton Luchina, o conhecido Nortinho.

.oo Futurá
A edição do JL desta semana apresenta Guilherme

Procon 48-3646-083J
.

Vieira Thomaz. Aos 15 anos, o craque joga na posição
de zagueiro. Com excelente estatura física, bom

.

Rodoviária : .48-3646.,0119 domínio de bola, já, se· destaca por estar sempre ligado
SAMU 192 148-3644-5326 nas jogadas. Impondo respeito na zaga. Guilherme, com
VigilânciaSanitária : ..48-3644-1315 certeza, no futuro realizará seu grande sonho de ter seu

futebol reconhecido nacionalmente.
HãVasas
TÉCNICO DE MANUTEN·ÇÃO

. Empresa: Revelux Revestimentos de Luxo / Tubarão
Necessário: conhecimentos e habilidades com metalurgia,
marcenaría.. soldagem e pintura. Maior de 18 anos.

Preferencialmente sexo -masculino.
Interessados poderão comparecer na empres.a, localizada
em Capivar'i de Baixo, para entrega de currículos ou enviar

no e-mail faturamentoeprevelux.com.br.

Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.
Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais baixos.

ENCARREGADO SERVIÇOS
G'ERAIS
Empresa: Servcol / Tubarão
Salário Inicial: R$ 1500,00 + 20% insalubridade;
Beneficio: Unifomie + seguro + cesta básica + assíduidade; ,
Horário: 23 à 63 feira das 8h às 18h18 + dispinibilídade de horas
extras;
Atividades: o candidato atuará com dedetixação comercial e

residencial, vistoria, monitoramento e higienização de caixas
��a

.

\

Requisitos: Noções de Carpintaria; Não fumante; Possuir CNH
categoria B.

-

Habilidades esperadas: Exériência em limpeza de caixas d'agua,
dedetização, treinamento .em espaço confinado e/ou trabalho em

altura fará diferença.
Vaga exclusiva para candidatos do sexo masculino.Interessados

, enviar currículo para selecao.vaga.tb@gmail.com.
Fonte: Clique RH

Multialcool 5,45 Flop's 4,29 Da IlhaRUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930
4,35

1 � ANGELONI 2 - TIELI 3 - ALTHOFF
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Profissional·
em desta ue [ornaldelaguna.com.br

o �elhor' conselho que' já
recebi
ser honesto e responsável

o queme tira_do sério .'"""
é difícil alguém ou algo tirar a rnínna

paciência, sou muito tranquilo

Soltas

. .

Há 11 anos na função de motorista em um supermercado de _nossa cidade, o lagunense Jaime
Monteiro Luz se mostra um verdadeiro entusiasta quando o as-sunto é o ambiente de trabalho e

as atividades que desempenha em seu dia a dia. Filho de donaAdarir e de "seo' Ramon, foi por
intermédio do pai que elê' soube da oportunidade de emprego: "Estava em busca de serviço e meu

pai já trabalhava com o antigo proprietário. Assim que o-motorista pediu saída, ele comentou

comigo e vimos' que era uma oportunidade.,Me apresentei, fiz o teste e passei", recorda. De
lá pra cá; muito aprendizado, histórias, momentos e Táços de amizade foram criados: "Amo o

que faço. Visto a camisa da minha empresa. Não é porque sou motorista, que r{ão posso ajudar
em outra função quando estou livre e se estão precisando. Auxilio na reposição, na pesagem
de alimentos e em tudo que for possível". Quando questionado sobre. o que não. pode faltar
para quem trabalha na direção de um caminhão, pontua: "Atenção, responsabilidade e respeitar
,a§ normas de trânsito. EJl!: todo esse tempo de trabalho, me. orgulho de nunca ter levado uma

_

multa e'jamais ter me envolvido em qualqúer tipo de acide.nte". Pai coruja de Gabriel e Natália,
ele ainda. procura ocupação quando-está de folga: "Estou sempre disposto. Se sobra tempo e _

um conhecido está precisando, corto grama, podo árvore e de quebra tenho a chance de fazer
um extra", brinca. Ainda -que possa parecer que tudo na vida de Jaime é trabalho, existe um

programa o qual ele não recusa: "Jogar futebol com o time do supermercado. Somos todos muito
unidos e acabamos levando a amizade para fora do ambiente de serviço". Se o assunto é futuro,
são os filhos que tomam conta dos planos do focalizado: "Quero oferecer as oportunidades que

I

não tive. Dar a chance de estudo de qualidade pra eles, vê-los formados, com suas profissões e

realizados. Acho que esse é o sonho de todo pai".
.

o que mais gosto no meu
trabalho

o contato com o público
Meu amuleto de sorte é

Deus'

Ainda pretendo
Trocar meu carro.e comprar minha
,.

casa

Meu sonho é
ver meus filhos formados e

encaminhados na vida

Algumas
pessoas, no
m&rJo de semana,
reclamavam que
a obra da ponte
atrasou em 30
dias. "Inimigos"
declarados .da
presic;lente Dilma;
esqueceram
que a cidade 'e
-a regiã,o foram
enroladas por
todos os governos
anteriores juntos.
Aí não dá, né?
Devemos ser
gratos para
sempre e ponto
final!

o pernambucano
Caio de Souza,
trabalhador mais
-antlqo da obra
da Ponte Anita
Garibaldi.

.........•....
'

.

Após ser derrotado pelo Criciúma, o: Pra rir: um pouco: na região tinha gente :
Grêmio deve mudar a tubulação de sua • que não queria solenidade de inauguração. •

Arena para'Amanco, não querendo mais·
.

De qualquer forma, a ciumeira é livre. •

saber de Tigre'•...:·
�

:. Chupa quê é de uve. :

A cidade vai ter a Semana Cultural, mas com

shows de artistas da terra. Progrà'mação
deve ser divulgada a partir de 2a feira.

Agora o pagamento do PIS será'
efetuado em nove etapas, 'confo,rme o

mês de nascimento, lembra o gerente
Lindomar Vicenti, da agência local da
Caixa. Os nascidos em julho recebem a

partir do próximo dia 22 (COj11 crédito
-r-

em conta desde o dia 14) e

os nascidos em agosto, a p.artir do
dia 20 daquele mês.

{48)3644�2376
�(48) 9125-02�2

@numoerto.mr@hQtmaiLcom
ntQ!O@equilibriumsuplementos.com.br

.

11 @equHibriumlaguna
11 /EquilibriumSuplementos

WWw.equilibriuinsuplementos.com.br
. ��túlio.Va-rgas, n° .141 - Bafrro ,Magalhães.
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Ponte Anit� Garibaldi

IIE TEVE'GENTE DIZENDO
QUE NAO IA SAIR·· NÃO E?"

� ,. . ,

Para desafogar Q trânsito, do governo federal.A ponte, que-começou a ser construída
aumentar a �egurança e em junho de. 20 12, é uma das principais reivindicações
promover o turismo e a de moradores e motoristas e irá solucionar o problema
economia de Laguna e do trânsito em'um -dos piores pontos da BR� 10 1 em Santa
do Sul do Estado,_a Ponte Catarina. A rodovia, recentemente duplicada, apresentava
Anita Garibàldi agora já tráfego lento com afunilamento porque a travessa neste

faz parte d�' realidade dç>s trecho era feita em pista simples, insuficiente para suportar o
lagunenses e catannenses, !i.presiqente Dilma Rousseff, tráfego de cerca de 25 mil veículos por dia, e que, no verão,
o governador Raimundo Colombo, '0 vice Eduardo Pinho pode chegar em até 40 mil veículos diários. Para a execução
Moreira e mais os ministros dos Transportes, Antônio Carlos . doprojeto, foiformadooconsórciointegradopelasempresas
Rodrigues e do Tra_balho Manoel-Dias, participaram da Camargo Corréa-Aterpa/Mfvlartms-Construbase, No auge
.cerimônia de inauguraçãoem Laguna namanhã de quarta- da obra, 1,8 mil trabalhãdores'estiveram envolvidos. Foram
feira (15).A obra émais um importante passo da duplicação utilizadas 20 mil tonefadas dE7 aço, 100 mil m3 de concreto e

.

do trecho Sul do BR-I O I, promovendo qualidade de vida 251,5 mil m2 de forma.A ponte foi construída sobre a Lagoa
é ganho em competitividade logística ao Estado. "Essa Santo Antônio dos Anjos. Com tecnologias inovadoras,
ponte é um exemplo de superação de obstáculos, uma a logística foi planejada com um rigoroso controle da
referência e um símbolo para todo o país. O Brasil que operação de forma a minimizar o impacto sobre a fauna,
queremos é um Brasil que de fato trabalha,.que constrói, flora, o patrimônio arqueolàgico e os reCUFSOS hídricos da

que enfrenta as dificuldades e que -supera os desafios",- . região. para Q prefeito de Laguna, Everaldo dos. Santos, a
discursou Dilma. A presidente fez referência também a .cídade passa-a contar também com um novo cartão-postal.
'todos os trabalhadores envolvidos na construção, que Ele acredita, ainda, em um incremento na economia local,
definiu com "um desafio de engenharia". Fez,.ainda, uma com atração de novas empresas, maior procura por imóveis
homenagem à lagunense Anita Garibaldi, que batiza a na cidade e reflexos positivos para setores como comércio e
ponte e foi citada por Dilr;nac()mo "um exemplo da corajosa serviços.A iluminação da PonteAnita Garibaldi foi pensada
mulher brasileira". Lideranças políticas e comunitárias e de modo a gerar o menor custo de energia e yalorizar a
moradores. da região acompanharam o evento, reaüzado dimensão da obra. Foram instalpdos postes metálicos com
em estrutura montada nê cabe�irà norte da nova ponte. luminárias de tecnologia LED; sistema que permitemaior
Antes da cerimônia, a' presidente Dilma, o qovernador eficiência energética e economia Além da iluminação das

Colombo e comitiva encontraràm .alguns dos operários Pistas, a cargo .do consórcio SadencojQuantum, foram
que trabàlhararn na construção da estrutura. "Hoje é um colocadas luminárias especiais no trecho estaiado, com
dia de alegria para os catamenses. um dia de demonstrar iluminação decorativa nãs. torres de s_ustentação e estais. A
um dos sentimentos mais nobres, que' é a gràtidão. Um ponte foi liberada para o trânsito após retirada a estrutura
dos melhores momentos da 'vida de um gestor público é montada para a cerimônia.
entregar. obras .que melhoram as vidas' das 'pessoas. E a Presenças

'

Ponte Anita Garibaldi é um exemplo disso, uma das mais Na comitiva presidencial, também estiveram aqui o senador
belas obras rodoviárias do Brasil. E uma obra que foi mais

'

Dario Berger, os deputados federais Edinho Bez, Ronaldo
forte do que a burocracia e que durante estes três anos Benedet, Décio Lima, Celso Maldaner, Jorqínho Mello e

seguiu com ritmo forte e eficiente", destacou Colombo em Pedro Uczai.
, seu discurso. O governador ressaltou a importânciada obra Tela deAnita

para complementar outras ações que estão impulsionando Ainda no início! o prefeito Everaldo fez a entrega à
ainda mais o desenvolvimento do Sul do Estado, como a presidente, de uma tela de João Rodrigues Junior,
inauguração do Aeroporto de Jaguaruna e as melhorias destacando Anita Garibaldj, além de um beloestojo com

no Porto de Imbituba. "A nova ponte qe Laguna, além de. suco de butiá.
bela e representativa, é uma grande conquista para toda As falas
a região Sul do país, que tanto recebe turistas nacionais e Do prefeito Everaldo dos Santos
internacionais", acrescentou o ministro' dos Transportes,
Antonio' Carlos Rodrigues, que também aproveitou o

evento para reconfirmar o compromisso do governo
federal com obras em outras rodovias federais que cortam
Santa Catarina.

.

Recursos do PAC
A estrutura de Laquna é a maior ponte estaiada (suspensa
por cabos) 'em curVa do Brasil, seguhdo o Departamento

- Nacional de Infraestrutura de Transportes (DNIT). São 2.830
metros de comprimento.O vão ceritral tem 400 metros e é.

suspenso por cabos de aço presos em dois mastros (cada
mastro com 63 metros de altura). A largura total é de 25,3
metros, com pista dupla nos dois sentidos e acostamento.
Foram investidos cerca de RS 775 milhões na obra por
meio do Programa de Aceleração do Crescimento (pAC),

"Presidenta:
'e teve gente
dizendo que
não'

-

ia
-

sair,
não é? Pois é!

Hoje é um. dia
muito especial
para todos nós

-Iagunenses,
cata ri ne ns e s
e .certamente,
brasileiros.

. Estamôs felizes.
Como Anita
Garibaldi,

exemplo de força e de idealismo, a senhora presidenta,-hoje
aÇJui consagra um. momento extraordinário, um marco

para o desenvolvimento de todo o sul do Brasil, certamente
com.o compromisso de continuarcrescendo. Nosso sonho
hoje, é uma realidade, Receba a S9udaç:ão, o abraço, o
carinho e admiração de todos nós. Senhora presidenta,
como é bom lembrar; "Dilma é mãe do PAC, programâ
que vem rendendo para todo o brasil e no nosso caso, para
Laguna, muito particularmente, akançou cifras superiores
a 30 milhões, especialmente para obras do novo Mercado
Público, o cabeamento subterrâneo do Centro Histórico, o
Cine Teatro Mussi e recuperação do nosso casario. Todos,
frutos deste novo alento de progresso para Laguna e re�iÇío.
A magnífica ponte; hoje pronta, representa um marcô-ha

�

engenharia no país e logo será fonte de estudos para as

novas gerações de engenheiros e arquitetos no Brasil e fora
dele. Deixamos aqui a nossa eterna gratidão: Que Deus a
Ilumine. Sempre. Muito Obrigado".
Da Presidente da�epública
"Bom dia a

todos vocês. Eu

queria, primeiro,
aproveitando' a

informação que
o prefeito aqui de

Laguna acaba de
me dar, desejar
parabéns para tódos
ós lagunenses, para
Laguna, que fará 339
canos no próximo dia
29. Não poderia ter

J um présente melhor,
tenho certeza' disso.
E queria também
saudar o Caio de

Souza, o trabalhador

,mais antigo dessa
obra e, em nome do Caio, eu cumprimento a todos aqueles
que, com as suas mãos, com seus cérebros, com seu

empenho, seu trabalho, empresários, trabalhadores e todos
os funcionários dos governos que construíram aqu�ssa
ponte Anita Garibaldi. Cumprimento com muito carinho o

governador Raimundo Colombo pela sua parceria nesses

anos e por tudo o que consequímos realizaraqui no estado
'de Santa- Catarina. Queria. também cumprimentar o .vke
governador Eduardo Pinho Moreira. E, mais uma vez,

agradecer pela belíssima pintura de Anita Garibaldi, ao
prefeito .Everaldo dos Santos, Queria cumprimentar dois ex
governadores de Santa Catarina, o ex.:govemador Casildo
Maldaner e o ex-governador Paulo Afonso Evanqelista,
Cumprimentar o nosso querido' senador Dário Berger.
Cumprimentarasdeputados federais CelsoMaldaner, Décio
Lima, E<;Iinho Bez, Jorginho Mello, Pedro U<_::zai" Ronaldo
Benedet. Cumprimentar o presidente da Câmara Municipal
de Laguna, RobertoCarlosAlves, cumprimentarossenhores
prefeitos de Pescaria Brava, Antônio' Honorato Filho e de

. Tubarão, Olávio Falchetti, Queria cumprimentar a senhora
Ivete Scopel, vice-prefeita de Laguna; cumprimentar aqui
todos os integrantes do consórcio, todos os trabalhadores,
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todos os funcionários entre o governo federal e o governo estadual. Essa ponte,
do DNIT,' enfim, -todos ela é uma homenagem a uma mulner, Aurna rnuíber que
aqueles que contribuiram lutou firmemente, tanto aqui no Brasil quanto lá na Itália. Ela
diretamente na construção é homenageada por doispovos, os brasileiros e: os italianos.
dessa ponte, Oueria Sem sombra de dúvida, é um exemplo da mulherbl'asileira,
cumprimentar os senhores que é querreíra e que é corajosa, que não se atemoriza e

'

jornalistas, ,

os senhores que enfrentou guerras, dificuldades e as. superou Essa

fotógrafos e dneqratistas. obra vai permitir, aqui .no estado de Santa Catarina, que se

Eu estive aqui em maio dê atravesse o estado e, nerna rbdovia de duas mãos. Numa
2012 acompanhada do rodovia em que nós teremos o orgulho de estar no estado'
governador Colombo e desenvolvido, como é o estado de Santa Catarina, com uma

com o Maldaner e também infraestrutl,lra quenão deixa e não fará vergonha ao estado.
com o Luiz H-enrique, o Nós

-

temos' de' ter no Brasil· iflfraestrutura dequalidad�
senador Luiz Henrique, para poder desenvolver indústrias, para poder garantir
Naquela oportunidade;

.

empregos e para poder garantir a segurança 'do tráfego
com o senador Luiz 'para a populaçãô. Mas, aqui em Santa Catarina nós ternos
Henrique, nós viemos aqui uma parcena'que, em que pesea beleza dessa obra ela não

olhar onde seria construída essa ponte. E eu fico muito para aqui. Nós h0Jje ternos um, conjunto de obras em Santa .

feliz de dizer para vocês que, sem sombra de dúvida, essa Catarina que eu considero extremamente importante.A BR

ponte é também uma homenagem a todos aqueles que /470, a BR 470, que vai sair de ltajaí, vai chegar, vai passar por
, acreditaram que nós poderíamos fazer uma obra com essa

I
Blumenau, Campos Novos e se encontrar com a SR 153.

Ileleza, uma obra com esse desafio de engenharia e de
.

-Esta será uma das obras que nós estaremos fazendo naquilo
arqwitetura. É, de fato, uma obra muito bonita e, sem dúvida, que se convencionou chamar; o Plano de Investimento na

vai viràr um cartão postal d,e Santa Catarina, 1:Ie Laguna, _ Logística dopaís. Nós também iremos fazer todas.asnqações
P<Il oBrasil epara omundo.Vai ser para o mundo, porque cabiveis, aqui em Santa'Catarina, na BR 280, saindo de São

também por aqui trafegam todos aqueles que, vindos da Francisco do Sul até Porto União, 307 km.Além disso, vamos
Argentina, do Uruguai e em 'passeio por aqui, pelo Brasil, fazer a ligação com a SR 476, a 28;2, a 480rligando Paraná e
poressa região, vêm nos visitar e vão ver a maravilha dessa Santa Catarina. Enfim, também trabalharemos na expansão
realização que, junto com as obras da natureza, têm agora das autopistas existentes, autopista que é a BR 1 O 1, que essa

uma ponte que adorna a beleza aqui do litoral catarinense. obra aqui faz-parte dela, e a autopista da Planalto Sul, que
8oje, então, depois de 38 meses, nós estamos

.

aqui é a B� 116, que também vai ser duplicada. Com isso, o que
i�augurando. Eu agradeço a todos os .que trabalharam nós queremos é garantir aqui para o' estado as condições
�ra isso. E aí, o governador falou uma coisa muito córreta. para o crescimento sistemático. Santa Catarina é um dos
Nós conseguimos realizar essa ponte, por quê? Porque estados que mais nos. orgulham no Brasil. Nos orgulha,
nós superamos todos os entraves que no Brasil há para porque é um estado industrioso onde as pessoas valorizam

.

se realizar obras de infraestrutura. Fizemos um grande o trabalho, onde as pessoas se dedicam e se empenham. O
esforço, utilizamos uma sistemática simplificada,Õ RDC, mas Brasil que nós queremos é o Brasil que, de fato, trabalha o

também usamos a celaboracáo; também a colaboração Brasil que constrói com a força da sua população,'a força,

constrói com a força da sua população, com a força de
todos os brasileiros, um país melhor para todos nós, Hoje,
nós estamos passando por dificuldades económicas, mas '

eu quero diz�r para vocês quê tem gente, que. diante
da-çlificu!dade, ,desiste, abaixa os braços, recua. Nós não
sortias esse tipó .de gente, nós enfrentamos a dificuldade.

Porque só enfrentando a dificuldade você é capaz de

superar a dificuldade. E isso, é preciso duas coisas: é preciso
humildade para reconhecer que se passa por dificuldades.
Mas, também; é preciso coragem e dignidade para poder
superar essas dificuldades. Essa ponte, essa ponte, ela é um
exemplo disso. Porque o que é que é urna ponte? Uma

ponte é, geralmente, e é algo quenós devemos nos inspirar,
porque uma ponte é um símbolo rnaito forte. Pensem

comigo, uma ponte. ela une, uma ponte fortalece, uma �

ponte junta enerqía uma ponte permite que você supere
obstáculos. O que nós queremos no Brasil, é que, entre nós,
se construam pontes. Porquejuntos nós somos capazes de
superar todas as dificuldades. Nós temos, a mania, no �rasil,
dei não perceber a nossa própria força. Nós construímos,
nos últimbs 13 anos, um país muito mais forte e muito mais :;
capaz de entrentar crises do 'que em .algum momento no

passado. E essa ponte faz part€ dessa construção, faz parte .

da nossa capacidade de reagir. Podem ter certeza, o Brasil
irá,voltar a crescer, gerar cada vez mais pontes como essa

gerarempregos, contar com a sua peoulação tratiaíhadora.
Quero encerraroízendo o seguinte: viva Santa Catarina,
viva Laguna. Mas, sobretudo, eu espero que hoje, ou'
até no máximo amanhã, nós possamos liberar aqui o
trafego e aqui os caminhôes e os carros vão passar.
Quando os caminhões e os carros', passarem, o que.
nós queremos � o que nós fizemos vai estar reaftzado.
Por isso, é víva-tarnbérn'a toda a população de Santa
Catárina e de Laguna e de toda essa região do nosso

querido Mercosul também, que vai usar essa'ponte para
melhorar sua vida e para construir um futuro melhor.
Muito obrigada a vocês, muito obrigada pelo presente
de Imaruí. Muito obrigada."
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'#Tã na rede
André Luá

andreluizéàdifusoralaguna.com.br

A direção do Hospital de Laguna recebeu nesse mês, !!bílis
um lote de mercadorias doadas pela Receita Federal. O

bazar será realizado nos dias 25 e 26 de julho, no Salão da

Capela da Igreja Nossa Senhora Auxiliadora, da Roseta,
das 09h às 17h. Todo o valor arrecadado será revertido em

beneficio à instituição. Gostamos!

Não tem como não curtir um animado arraiá nessa

época do ano.No último sábado (Í 1), cerca de 3� casais
amigos se reuniram para promover uma bela festa. Com

_ a organização da caprichosa Ayescha Kfouri e com

direito a muito quentão, pinhão, fogueira e guloseimas
típicas, a festa varou a madrugada. A turma já planeja
para esse ano uma festa Anos 80 eHallowwen. Boa!

� I

RAULlNO HORN, 114, NO CENTRO DA CIDADE

Laguna - 'Fone: 3646 - 5016
'

Moda Feminina

Rua Raulino Horn, 145 -

Centro ..._ Laguna
Fone: (48) 3647.0224

JL'Cri.anca
,

.

Quer ver seu filho aqui? Fnvie uma foto com o nome completo,
-norne dos pats e idade que a gente publica!

JULIA FARIAS BLAS1US, dois anos, é o xodó da

.Illamãe Viviane e do papai Alfredo Blasius.

, MAISAARAÚJO SILVEIRA, filha de Francielee
Antônio Silveira, fez bonito na apresentação da festa julina
do Colégio Stella Maris, realizada na última sexta-feira.

Amoça da foto se chama Bruna Martins, moradora.de Imbituba
Minha colega de faculdade, ela demonstra em sua rede social que
é possível alcançar objetivos quando se tem dedicação e foco no

.

que se de�eja.A gata resolveu mudar completamente seus hábitos

alimentares, e claro, procurar a ajuda-deprofissionais. Em seis
meses elajá perdeu 27 kg e quer mais. É)sso aí!
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JORNAL DE LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 17 DE JULHO DE 2015.

CANCÕES DE NOSSA TERRA
O quarteto lagunense Opus 4 se

apresenta no dia Iode agosto, a partir
das 20:30, no Cine Teatro Mussi, com
repertório exclusivo de compositores
catarinenses .. Ingressos antecipados na

Papelada Laguna e Mormaii:
.

a Mar Grosso, o 'ambiente que é
eferência. para o sul catarinense, sempre
eunindo um público seleto, com o

elhor dos petiscos, com camarão 'da

aquna. carnes e. frangos. Em novas

modernas instalàções, em frente a

armai i, com música ao vivo. Serviço
eliveryatravés do telefone 3647-22_02.

RODA·DESAMBA
No 350 aniversário da escola de sambá
Mocidade Independente/amanhã ( 18)
a partir da 16h n,a União Operária muito'
samba e pagode, com apresentação da

.

porta bandeira destaque e mini bateria além
.

da velha guarda e Jair, o intérprete oficial.
Ingresso antecipado RS la e no Local RS 20;

DESTAK
Na praia do Mar Grosso. música' ao vivo

hoje (17) festa retrô anos 70,80 e 90, com The

Claytons. Amanhã ( 18) com Raphael Justi . Servindo
lanches e com tele-entrega. Fone 3647-0761.

DUDU FILETI
Um dos finalistas do programa The Voice, Dudu Fileti, é a
atração déi Rede Sesc de Música, no Cine Teatro Mussi. no
próximo dia 26, a partir das 20h. Ingressos disponíveis uma
hora antes do início do espetáculo na bilheteria do teatro.

===== ONDE COMER•
dântico Sul nial aos sabados e domingos a em geral. Continua servindo Restaurante Caiçara vindo almoço e Jantar pa, linguado e congrio à
xo ao hotel, na praia do partir das 161130. Buffet livre um completo buffet pará No calçadão do Mar diariamente. Destaque Belle Meuniere. Buffet

Grosso, o conceituado e a kilo. Também atendendo 'almoço e jantar. Fones: 3647 Grosso, sob o comando para o churrasco na chapa aos domingos. Fone:

te oferece café colo- festas, casamentos e eventos 2920 e 36471166. de Jaime Donario, ser- e tainha grelhada !la cha- . 3647-1643.

HappyHour ·

..' Guilherme Santos Jornaldelaguna.com.br gui.santos . .Rp@gmail.com

As mais lindas pontes do mundo!
Depois de muita espera, finalmente nossa ponte foi inaugurada. Com um gasto total de 777
milhões de Dilmas e uma extensão de 2,8 km, a ponte é um marco da engenharia, sendo a

prímelra ponte deste porte na América Latina. Acimà você vê uma foto, tirada pelo grande
. fotÓgrafo lagunense, Ronaldo Amboni. E aqui do lado você vai conhecer outras pontes ao redor
do mundo que também impressionam, seja pelo.desíqn, inovação ou tamanho. Agoraé só

aproveitar e torcer para que a ponte alivie nossos problemas!

Tlilillau Viaduct 7
.

•.

arnb'
Mi" em.Conhecida por alguns como
apeau Bndge, a ponte não impressiona
�Ionas por sua beleza, mas também .

cOm
fato de ser amais alta do mundo,

seu 3�3 metros de altura no topo de

fi
s Pilares. Os carros na pista também

c��rn suspensos a grandes distâncias do
bas� (270 metros), o que pode ser

nte aSSustador.

D.an,l!ang-I{unshan Grand Bridge
O que essa construção falta em beleza,
sobra cm tamanho: com 164 km de
extensão ela é, desdejunho de 2011

(quando foi oficialmente ínauquraoa].
'certificada pelo Guinness como a mais

longa ponte do mundo em todas as

categorias. Seu projeto levou quatro anos

Ia nossa levou 3, pasmeml) para ser

concluído e precisou de 10 mil
"

trabalhadores, somando um custo total de

8,5 bilhões de dólares.
'

Sydney Harbour Bridge
'

Lang'(awi S'<y Bridge
Enquanto a maioria das pontes possui . Essa é uma ponte que poucos
.apenss algumas pistas, a Sydney têm coragem de atravessar.
Harbour Bridge é uma ver.dadeira devido à forma como é suspensa:
rodovia suspensa, contanto com oito Toda a estrutura se mantem de
vias para carros, duas para bondes, pé por um único pilar, de
uma ciclovia e uma passarela para, aparência semelhante a um

pedestres. Para suportar o enorme
.

guindaste, de onde saem os

número de pistas ela conta com uma cabos. Guem conseguir superar
. largura de 49 metros; 0 que" le o medo da possibilidade da

garantiu o tít_ulo de ponte mais larga queda de .125 metros, porém,
do mundo. tem direito a uma vista betíssíma

do arquipélago de Langwal<i.
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-t-Preço ,à vlsta,' nã,o incliJl plntúra metálica, fretê e 'opcionais. Cltroên Alrcross Tendanc:e mecãnlco 1.6 Flex Start 15/15 com valor ã vista de R$ 58.990,00 e Coe ere:�ft�d:UIIBanco PSA com �ntrada d$. 60% + 36 parcel-as com taxa 0% e.m+ IOF: Confira a CET da operação em uma de nossas lojas. TC de 773,00 + SPF Incl.uso: R$ 950,00. r
�,

a aprovação realizado pelo Banco PSA.Flna,!ce. ,Financiamento simulado para Pesso� Física. BenefIcios não podem ser a'Faça revisões em seu veículo regularmen·çonvertldos em espécie. Oferta válida até. 31/01/2()15 ou, enquanto durarem !)S estoques. Imagens lIustratfvas m
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